



戸田灯籠流しが8月16日夜、柳橋～佐畑橋で行われました。川面に浮かべた灯籠約200基が川を下り、夜市川を幻想的な風景に彩りました。灯籠は木製で中央にろうそくを立て、周囲の和紙にはイラストや言葉を書き、それぞれの願いや思いを込め作成されました。希望者には自分で作った灯籠を自分で流してもらいました。

(戸田灯籠流しの会)



10月28日(土)、桜田中学校にて文化祭が行われました。生徒会執行部・実行委員が中心となり活動しました。当日は美術部の展示や各学年の発表、そして合唱など様々な方面で中学生の活動が披露されました。ご苦労様でした。

(桜田中学校)

おすすめの一冊



久住 昌之
文・絵
福音館書店
たくさんのふしぎ傑
作集

大根が「大きな根っこ」ということ、あたりまえすぎて、気づいていませんでした。

表紙を見た時にはただの絵本、でもページをめくっていくと、ホホーッ「大根はエライ」と思わずにはいられません。大根は地中海沿岸で生まれ、シルクロードを通して、日本にやってきたそうです。よくぞきてくれました。

今晚のおかずは、大根のけんちょうにしよう。(作者の久住さんは「孤独のグルメ」の原作者)

こどもとしゃかん タイムマシン

今後の行事予定

12月 3日(日) 昇仙峰草刈り
昇仙峰登山道の草刈りを行います。燃料・飲み物はコミュニティで準備します。午前8時、登山口広場集合です。

12月 14日(木) 福祉弁当配布

1月 1日(月) 新春登山
初日の出を見に、昇仙峰を登りませんか？午前7時までに各自で山頂にご集合ください。

1月14日(日) どんど焼き
11時から13時まで戸田小グラウンドにて開催予定です。正月飾りなどを手にぜひお越しください。

編集後記

へただよりに「こんな記事を載せたい」、「こんな写真を載せたい」等の要望があれば是非、戸田市民センターまで！
またへただより編集委員も募集していますので、よろしく願います。(S記)

地域情報誌 戸田だより

令和5年12月1日発行 Vol. 61

さくら



QRコードを読み込むか、『戸田地区コミュニティ』と検索すると、web上でカラー版がご覧いただけます。
(<http://shunan-chiikijoho.jp/council/heta/>)



<発行・編集>コミュニティ推進協議会・戸田市民センター「さくら」・社会福祉協議会・編集委員会



令和5年11月5日(日)、戸田地区コミュニティ推進協議会主催の「戸田みのりフェスタ2023」が戸田小学校グラウンド・体育館で開催されました。展示や演芸、バザー、各種イベントともに大盛り上がりでした。今年は小学校が参観日だったこともあり、多くの児童が参加して活気あるイベントとなりました。戸田地区各種団体、桜田幼稚園、戸田小学校、桜田中学校、市民センター講座生、そして多くの地域のみなさまにご協力いただきました。本当にありがとうございました。

(戸田地区コミュニティ推進協議会)

第42回 戸田地区民大運動会



10月22日(日)、戸田小学校グラウンドにおいて、5年ぶりとなる第42回戸田地区民大運動会が開催されました。当日は好天に恵まれ戸田地区各自治会や消防団など各種団体の、多数の方の協力のおかげで、運動会は順調に運営されました。皆様のご協力に感謝申し上げます。競技は玉入れや綱引き、小学生リレー、そしてヘタのオロチとグラウンドいっぱい明るい声が響き渡りました。老若男女が共に体を動かし、交流も深まり素晴らしい大運動会となりました。戸田地区の確かな絆を確認できた一日となったのではないのでしょうか。

(戸田地区自治会連合会)

西徳山いけいけ大収穫祭inソレーネ周南



11月19日(日)、道の駅ソレーネ周南にて「西徳山いけいけ大収穫祭inソレーネ周南」が開催されました。ステージイベントでは幼稚園児の合唱や西部3地区の小学生によるステージ発表、バザーでは屋台やヨーヨー釣りなど多くの方々に楽しんでいただきました。西部3地区が一丸となり準備等進めていき無事終えることができました。たくさんの方々に足を運んでいただき、ありがとうございました。(ソレーネ周南イベント実行員会)

桜田幼稚園 防火もちつき大会



11月14日(火)、桜田幼稚園幼年消防クラブのもちつき大会が行われました。このイベントは、戸田婦人防火クラブ・戸田消防団員・消防署職員の方々と一緒に行われています。子どもたちは消防署の方と杵でもちをついたり、放水訓練をしたりと楽しい経験をすることができました。

『放水はじめ!』『放水止め!』の合図を一生懸命頑張っていました。地域の皆様にご温かく見守っていただきながら無事終えることができました。ありがとうございました。

(桜田幼稚園)

～戸田地区敬老会～



戸田地区敬老会が9月18日(月)敬老の日に行われ、4年ぶりの開催となりました。祝賀式で、ご来賓の方々からお祝いのお言葉を頂いた後、長寿祝い金の贈呈を行いました。戸田地区では米寿を迎えられた方が、15名おいでになり、3名の方が出席されました。式典の後には、戸田小児童による合唱、民謡すみれ会の「宝船」、ハンドベラーズさんの演奏を見て楽しんでいただきました。短い時間でしたが、また来年も元気で会いましょうと声をかけあいお見送りしました。

(戸田地区社会福祉協議会)

～交通安全キャンペーン～



9月29日(金)10時より、道の駅ソレーネ周南にて、周南市交通安全協会戸田支部・湯野支部合同で3年ぶりに交通安全キャンペーンが開催されました。

秋の交通安全運動キャンペーンとして、14名で道の駅来場者に記念品を配り、安全運転の呼びかけを行いました。

(交通安全協会戸田支部)